

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MOTIVASI IBU BALITA UNTUK HADIR DI POSYANDU DESA GEDEG WILAYAH PUSKESMAS PURWOHARJO KABUPATEN PEMALANG

Siti Mutaharoh¹, Agustin Syamsianah²
^{1,2}Program Studi S1 Fakultas Ilmu Keperawatan dan Kesehatan
Universitas Muhammadiyah Semarang

ABSTRAK

Kehadiran balita di Posyandu berkaitan dengan peran Ibu sebagai orang yang paling bertanggung jawab terhadap kesehatan balitanya. Motivasi Ibu dalam pemanfaatan Posyandu balita mempunyai andil yang besar untuk meningkatkan kesehatan balita. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kehadiran ibu balita ke Posyandu.

Penelitian ini termasuk penelitian analitik dengan rancangan *Cross Sectional*. Populasi dalam penelitian adalah ibu yang mempunyai balita dan hadir di Posyandu, sedangkan sampel yang diambil sebanyak 64 orang. Pengambilan data dengan menggunakan kuesioner yang meliputi : pengetahuan, fasilitas posyandu, pelayanan kader, dukungan suami dan motivasi. Analisis data menggunakan uji *Spermans Rank*.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan Pendidikan ibu sebagian besar pendidikan dasar (SD-SMP) sebanyak 82,8%, Pengetahuan Ibu Baik (68,75%). Hasil penelitian tentang Fasilitas posyandu, dukungan suami dan motivasi diatas median atau baik, sedangkan pelayanan kader dibawah median atau tidak baik. Hasil Uji hubungan didapatkan bahwa tidak ada hubungan pendidikan ibu dengan motivasi dengan nilai *p value* 0,117 ($> 0,05$), ada hubungan pengetahuan ibu dengan motivasi dengan nilai *p value* 0,026 ($< 0,05$), tidak ada hubungan dukungan suami dengan motivasi dengan nilai *p value* 0,617 $> 0,05$, ada hubungan pelayanan kader dengan motivasi dengan nilai *p value* 0,001 $< 0,05$, tidak ada hubungan fasilitas kader dengan motivasi dengan nilai *p value* 0,211 $> 0,05$.

Ada hubungan pengetahuan ibu dan pelayanan kader posyandu terhadap motivasi. Tidak ada hubungan pendidikan, fasilitas kader dan dukungan suami terhadap motivasi.

Kata Kunci : Pengetahuan, pelayanan kader, fasilitas posyandu, dukungan suami, motivasi.

